

【お知らせとお願い】

○さつまいも・にんじん掘りについて(3、4、5歳児)

4、5歳児は11月8日(水) (※雨天時は11月15日(水))、3歳児は11月15日(水)に、徳丸8丁目の畑まで、さつまいもと にんじん掘りに行く予定です (5歳児はさつまいも、3、4歳児はにんじんを掘ります)。持ち物等はおたよりをご確認ください。当日は遅れないようにお願いします。

なお、これまで畑の方のご厚意で収穫体験を行うことができましたが、高齢のため来年度は畑の植え付けは未定とのことです。よって、今年度をもって畑の収穫体験は終了となる可能性があります。

○歯科検診と秋の全園児健診について

11月9日(木)は、歯科検診・全園児健診ともに行います。この日はお休みされないようにお願いします。

○お店やさんごっこ

11月29日(水)に、お店やさんごっこを行います。今年のお店のテーマは、商店に買い物に来た人たちに笑いがあふれている町「キタノ人情商店街」としました。園内を昔懐かしい商店街に見立てて、様々なお店が出店する予定です。



○保護者会について

日時は別紙お知らせ(11/1 配信予定です)をご参照の上、ご出席くださるようお願いいたします。クラスによって時間帯が異なりますので、ご確認ください。

○寒い時期の服装と名前の記入のお願い

肌寒くなってきましたが、保育園では体を動かして遊ぶことが多いため、子どもの服装は薄着でお願いします。必要以上に厚着をさせると、動きにくいだけでなく、子どもは体温調節が未熟なため、熱がこもってしまったり、逆に汗をかいて冷えてしまったりします。保育室内は床暖房とエアコンがあり温かく過ごせます。肌着と長袖シャツ(秋は薄手、冬はトレーナーなど厚手の長袖)で大丈夫です。

また上着を着用する時期ですが、上着にも必ずお名前の記入をお願いします。安全性の点からフードのないものをお願いします。(遊具等に引っ掛けて大ケガをする原因になります。)

○胃腸炎の流行時期になります

例年、嘔吐と下痢の風邪症状のお子さんが多くなる時期です。特にノロウィルスの感染力は強いので症状があった際は様子を見ていただき早めの受診をお願いします。感染拡大防止のため、園では嘔吐や下痢で汚れてしまった衣類は、洗わずにビニール袋に入れてお返しますのでご理解のほどお願いします。持ち帰った衣類等は、ご家庭で袋の中に熱湯を入れるか、塩素系の漂白剤(キッチンハイターなど)を入れて消毒をしてください(この際は色落ちに注意が必要です)。

○フードドライブへのご協力ありがとうございました。

○赤い羽根共同募金への寄付ありがとうございました。20,250円集まりました。

ご寄付いただいた募金は、板橋区私立保育園園長会を通して赤い羽根共同募金会に届けます。

